

12 mars 2018

Concours de plaidoirie en droit des sociétés/valeurs mobilières de Davies de 2018

À Toronto, la fin de semaine dernière, 11 facultés de droit de partout au Canada ont participé à la 28e édition du concours annuel de plaidoirie en droit des sociétés/valeurs mobilières organisé par Davies. Le concours permet aux meilleurs étudiants en droit au Canada de participer à un débat sur des questions d'actualité en droit des sociétés et en droit des valeurs mobilières.

Les résultats du concours sont les suivants :

Équipes

1. Université de Toronto
2. Université Western
3. Université de Calgary

Factums

1. Université McGill
2. Université Western
3. Université de Toronto

Plaideurs

1. Adil Abdulla, Université de Toronto
2. Christopher Puskas, Université de Toronto
3. Jan Nitoslowski, Université McGill

Les deux meilleures équipes se sont affrontées en ronde finale devant une formation de cinq juges composée de l'honorable Andromache Karakatsanis, juge de la Cour suprême du Canada, de l'honorable Gloria Epstein, de l'honorable Kathryn Feldman et de l'honorable Robert Sharpe, juges de la Cour d'appel de l'Ontario, et de M. Tim Moseley, vice-président de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario.